

Boletín de prensa No. UCEI-002

Viernes, 8 de marzo del 2024

CONMEMORACIÓN DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER FORO 8M

El 8 de marzo del 2024, en el Auditorio del Instituto Superior Tecnológico Universitario Sucre sede norte, se conmemoró el Día Internacional de la Mujer, con el Foro #8M, el cual contó con la presencia de panelistas de larga trayectoria, y la intervención del rector de la institución, doctor Santiago Illescas PhD., quien resaltó la importancia de la presencia de la mujer en todos los ámbitos de nuestras vidas, además resaltó el apoyo que como hombres deben brindarles, en sus luchas por alcanzar sus derechos, la igualdad de género y el empoderamiento femenino. *“En la actualidad, hoy hacemos un recordatorio de la importancia de la igualdad de género, la lucha contra la violencia de género y la promoción de los derechos de las mujeres en todos los ámbitos de la sociedad, manifestó.*

El foro contó con la presencia de expertos panelistas quienes abordaron temas como; los tipos de violencia, el rol de la mujer indígena, los derechos de las mujeres, acciones para fomentar la igualdad de género. Compartimos un resumen de sus perfiles:

MONSERRAT CORONEL mujer responsable y comprometida por cumplir sus metas, actualmente forma parte de la ONU (México) en el programa HeforShe enfocado en los derechos de género.

ERNESTO VASQUEZ Abogado de profesión con más de 7 años de experiencia con conocimientos jurídicos, desarrollo de habilidades analíticas y de razonamiento legal. Actualmente funcionario de la Fiscalía General del Estado en la unidad especializada en Violencia de Género.

SINCHI GÓMEZ TOAZA, Comunicadora comunitaria, educadora popular, productora radial y articulista en el medio Digital Wambra.ec desde donde coordina Festival Zarealia, periodismo Feminista.

ANDRÉS DELGADO, cuenta con un largo camino en el mundo de la Psicología, Docente de la carrera de Psicología en la cátedra de Bases Antropológicas. En la Universidad Bolivariana del Ecuador. Perito en Psicología Clínica en el Complejo Judicial en la Ciudad de Ambato.

Es importante reflexionar sobre el papel fundamental que las mujeres juegan en la sociedad, las mujeres representan aproximadamente el 50% de la población. A lo largo de la historia, las mujeres han luchado por sus derechos y han conseguido importantes avances en materia de igualdad de género. Sin embargo, todavía queda mucho por hacer.

Debemos comprometernos a seguir trabajando por la igualdad de género, a empoderar a las mujeres y a apoyarlas en su camino hacia la realización de sus sueños y aspiraciones. Es responsabilidad de todos construir un mundo más justo y equitativo, en el que las mujeres puedan desarrollar todo su potencial y ser reconocidas por su valía y talento.

UNIDAD DE COMUNICACIÓN E IMAGEN INSTITUCIONAL

comunicacion@tecnologicosucre.edu.ec